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SINDACATO ITALIANO UNITARIO LAVORATORI POLIZIA 
Segreteria Provinciale di Reggio Calabria 

 

 
 

Prot. nr.358/2024/S.G./CAT.4.0                        Reggio Calabria, 12 luglio 2024 

 

 

 

Al Sig. Questore 

Dr. Salvatore Larosa 

Reggio Calabria 

 

 

 

 

Oggetto: criticità Ufficio di Polizia di Frontiera Aerea di Reggio Calabria  

 

 

 

Egregio Sig. Questore, 

la presente nota per rappresentarLe alcune criticità che hanno delle importanti 

ricadute sulla gestione e sull’operatività dell’ufficio in oggetto. 

In premessa si evidenzia che l’organico dell’Ufficio di Polizia di Frontiera Aerea 

di Reggio Calabria, meglio conosciuto come “Polaria”, ha subito negli anni una 

brusca contrazione tanto da essere attualmente ridotto davvero all’essenziale. 

Ed è chiaro che l’Amministrazione ha evitato di investire ulteriori risorse umane 

considerando che l’aeroporto di Reggio Calabria è stato per molto tempo 

interessato soltanto da due voli giornalieri, andata e ritorno, sulle tratte di Roma 

e Milano.   

Com’è noto, nel corrente anno tale aeroporto, a seguito dei necessari lavori di 

ampliamento ed adeguamento, è stato interessato da altri voli nazionali, su 

Bologna, Torino e Venezia, ed internazionali su Tirana, Marsiglia, Berlino,  

Manchester e Barcellona, i voli internazionali a loro volta si distinguono in voli 

Schengen ed Extra Schengen, e questi ultimi esigono l’obbligo del controllo di 

Frontiera.       
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La squadra in servizio per ogni turno è costituita da appena due operatori che oltre 

alla normale attività istituzionale, per la quale l’ufficio è preposto, devono 

eseguire obbligatoriamente anche i controlli documentali alla frontiera, 

confidando sempre, che tutto vada per il verso giusto, non riscontrando passeggeri 

irregolari. 

In pochissimo tempo, l’aeroporto Tito Minniti, noto anche come aeroporto dello 

Stretto, ha moltiplicato il numero dei passeggeri, numero che è destinato a 

crescere anche in ragione della sua posizione strategica e dell’elevato bacino di 

utenza, con la conseguenza che in città è presente un flusso di turisti che non si 

riscontrava da qualche anno; in tale contesto l’aeroporto diventa la prima struttura 

della città ad essere attraversata da questi turisti o visitatori e nel contempo il 

personale della Polizia di Frontiera svolge anche una preziosa funzione di polizia 

di prossimità. 

Ma nonostante la professionalità e la buona volontà dei colleghi in servizio, la 

Polizia di Stato, non fornisce sicuramente un’immagine positiva di sé, 

impiegando soltanto due operatori a svolgere un’attività per la quale dovrebbero 

essere impiegate almeno 5 unità, in locali certamente insufficienti e non adeguati 

alla funzione.  

Per tale motivo si prega la S.V. di valutare la possibilità di rinforzare l’organico 

della Polaria con un potenziamento di almeno 20 unità, sia per restituire decoro 

ad un settore che versa in uno stato di abbandono sia per consentire agli operatori 

di prestare servizio con una maggiore sicurezza.  

Ci viene inoltre segnalata una criticità riconducibile alla mancata attribuzione 

dell’indennità di ordine pubblico relativamente ai servizi svolti dal personale nel 

decorso mese di giugno a seguito del ripristino delle Frontiere, così come disposto 

dal Superiore Ministero con apposite circolari Ministeriali. 

Ebbene abbiamo appreso che tutti gli Uffici delle Frontiere Terrestri, Marittime e 

Aeree hanno beneficiato dell’indennità di O.P. per le prestazioni lavorative come 

da circolare  dalla Direzione Centrale per i servizi di ragioneria datata 31.05.2024 

che prevede a pagina 4 “… Al personale delle Forze di Polizia impiegato nei 

servizi relativi all’evento sopra citato (G7) , compete l’indennità di ordine 

pubblico…”. 

Nella successiva pagina 5, al primo capoverso si legge “Al riguardo i Questori 

delle province interessate dai servizi effettuati in occasione dell’evento in 

argomento, vorranno ricomprendere in apposita ordinanza di servizio … tutto il 

personale delle Forze di Polizia … per uniformità il trattamento economico di 

ordine pubblico. “     
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La S.V. è pregata pertanto di voler verificare ed in caso di esito positivo ratificare 

le varie richieste di pagamento dell’indennità in questione, al fine di non 

penalizzare la professionalità di quel personale che presta servizio ogni giorno 

con grandi sacrifici e con grande senso di responsabilità  

In attesa di un cortese solerte cenno di riscontro, l’occasione è gradita per porgere 

distinti saluti. 

 

 

 

Il Segretario Generale Provinciale  

                                        (Giuseppe De Stefano)  

(Originale firmata agli atti) 


